

設されて以来、十三基を見せていました。

き、SLのスライドや珍しいそうです。子ど

(岐阜県土岐市)

の赤れんがトンネルは

庄内川沿いの自然の

展示してあつたれんが

もたちの社会見学や歴

愛知県春日井市と岐

大自然の中に眠つてい

中に残る明治期の赤れ

のかけらに触れたと

史を学ぶ場となれば絶

阜県多治見市境に残る

ましたが、一〇〇七年(平

んがと、モミジなどの

き、これは絶対後世に

好の教育施設にもなり

旧国鉄中央線トンネル

成十九)年

愛岐トンネル 残す使命痛感

ばと強く思

た貴重な歴史遺産の保

の「愛岐トンネル群」

から多くの

人たちの手により保存

樹木に差す光のコント

つたのは、私だけでは

の一般公開に参加しま

人たちの手により保存

樹木に差す光のコント

つたのは、私だけでは

存と再活用のために、

した。

再生活動が始ま

ラストは本当に素晴ら

なかつたと思います。

一人でも多くの人がこ

一九六六(昭和四十

た。今では四基のトン

トンネルが当時のままの姿

トンネルの中を歩

てているのは、日本でも

一)年に新ルートが建

ネルが当時のままの姿

トンネルの中を歩

てているのは、日本でも

とを願っています。